

Osterfeuer mit dem Reha-Sport-Bildung e.V. in Halle



Am 24. April fand unser alljährliches Osterfeuer statt. Wie man sieht war das Fest für Jung und Alt eine große Freude. Unsere Kinder zeigten ihr Können im Tanz und Karate und durften zur Belohnung Reiten oder im Geschicklichkeitsparcour ihr Können testen. Die Erwachsenen nutzten den schönen Ostersonntag zum Quatschen, Spaß haben und mal nicht nur trainieren. Für unser Team war es mal wieder eine überaus gelungene Veranstaltung, bei der wir zeigen konnten, dass wir unsere Mitglieder auf unterschiedlichste Weise glücklich machen können.



